



BOLETIN INFORMATIVO

Guapi, 11 de agosto de 2012

EN LAS GOTERAS DE GUAPI (COSTA PACIFICA DE CAUCA) SE ENFRENTARON LAS FARC Y EL EJERCITO.

En la comunidad de **Temuey** a 5 minutos del área urbana de Guapi y jurisdicción del territorio colectivo del Consejo comunitario de comunidades negras de **Guapi abajo** se enfrentaron las FARC y el batallón de infantería de marina.

La acción armada se presentó el 10 de agosto de 2012 alrededor de las 4:00 pm (16 horas) y duró cerca de 1 hora. El enfrentamiento se intensificó después en la comunidad del **Partidero** (a 15 minutos del área urbana, Consejo comunitario de Guapi abajo), por fortuna no se tiene reportes de población civil afectada.

Preocupa la escalada de la guerra que tiene alterada a la población civil ante los constantes enfrentamientos que viola la tranquilidad y su condición étnica.

Los hechos muestran una vez más que la guerra no es la vía, por el contrario se requiere de una salida política y negociada al conflicto armado. Nuestra organización también aboga por la paz como una necesidad urgente, sentida y necesaria para ejercer nuestras acciones como grupo étnico negro.

Guapi- Cauca, 11 de agosto de 2012

Regional COCOCAUCA

Web institucional: www.cococauca.org
Contacto: cococauca@gmail.com, cococauca@hotmail.com